

Ibagué, 26 de marzo de 2025

Comunicado de prensa 429

¡La espera terminó! Alcaldesa entregará las piscinas olímpicas de la 42 el próximo 25 de abril

Con un avance de ejecución mayor al 98%, el complejo acuático será una realidad, luego de 10 años.

Luego de realizar recorrido de inspección de obras por el complejo acuático de la calle 42, la alcaldesa Johana Aranda, anunció la inauguración de este importante escenario deportivo el próximo 25 de abril.

“No hay nadie más ansioso que yo como mandataria de esta ciudad en entregarle estas piscinas a los ibaguereños. Estamos ultimando detalles de este complejo deportivo que tanto añoran los ibaguereños”, anunció la mandataria.

Asimismo, Aranda puntualizó que el escenario contará con la mejor calidad y condiciones para llevar a cabo eventos deportivos de talla internacional.

Finalmente, la Alcaldesa extendió la invitación a la comunidad al evento inaugural que tendrá lugar en el mismo escenario el viernes 25 de abril a las 4:00 de la tarde.